

Revista Clínica de Medicina de Familia

ISSN: 1699-695X ISSN: 2386-8201

Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria

Introducción Revista Clínica de Medicina de Familia, vol. 16, núm. E1, , 2023, p. 138 Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria

Disponible en: https://www.redalyc.org/articulo.oa?id=169676323001



Número completo

Más información del artículo

Página de la revista en redalyc.org



Sistema de Información Científica Redalyc

Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso

abierto

Introducción

Las personas implicadas en Revista Clínica de Medicina de Familia estamos convencidas, como ya se afirmaba en un editorial de nuestra revista publicado hace unos años¹, de que las revistas científicas desempeñan un papel protagonista como instrumentos de comunicación de los resultados de investigación².

La divulgación del conocimiento científico es responsabilidad tanto del que investiga como de las sociedades científicas y de las revistas de esas sociedades. Nuestra publicación pretende ser un vehículo de comunicación de información entre los médicos y médicas de familia, por tanto, forma parte del global del proceso de la investigación, que se inicia con el diseño de un proyecto y finaliza no en la obtención de resultados, sino en la comunicación de las nuevas evidencias obtenidas. Para intentar llevar a cabo este papel, esta revista publica trabajos relacionados con la epidemiología, la prevención y el tratamiento de los problemas de salud más prevalentes en todos los ámbitos de la Medicina de Familia y la Atención Primaria, así como otros aspectos clínicos, de gestión y prestación de servicios de interés para la médica y el médico de familia. Los artículos publicados son seleccionados por su rigor científico y metodológico, la actualidad de los temas y la utilidad en la práctica clínica.

En el editorial publicado por la presidenta de la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (semFYC) en el pasado número de esta revista, se dice que nuestra sociedad científica es sólida y robusta, que cuenta con un gran capital humano y que ha alcanzado un destacado valor científico³. Como parte de la semFYC, desde esta revista queremos contribuir a mantener e incrementar ese valor científico y facilitar la difusión de las investigaciones de sus 22.000 socias y socios. Así, en este número especial seguimos desempeñando la función de transmitir las novedades de la investigación realizada en Medicina Familiar mediante la publicación de los resúmenes de las comunicaciones de investigación aceptadas para su presentación en formato oral o póster con defensa en los eventos de la semFYC y de los proyectos y estudios aceptados para su presentación en las convocatorias de investigación.

Nuestra revista ofrece la oportunidad de difundir estas destacadas investigaciones tanto en la web de Revista Clínica de Medicina de Familia (https://revclinmedfam.com/) como a través del Índice Médico Español (IME), el Índice Bibliográfico Español en Ciencias de la Salud (IBECS), la Scientific Electronic Library Online (SciELO), la Red de Revistas Científicas de América Latina y el Caribe, España y Portugal (Redalyc), el Directory of Open Acces Journals (DOAJ), Dialnet y MIAR.

Queremos agradecer a los autores y las autoras de cada uno de los estudios su participación en las actividades de investigación de la semFYC y a los miembros de su Junta Permanente y su Junta Directiva que hayan permitido a Revista Clínica de Medicina de Familia ser el escaparate de la investigación realizada por las médicas y los médicos de familia.

BIBLIOGRAFÍA

- 1. Párraga Martínez I. Editorial: Diez años con Revista Clínica de Medicina de Familia. Rev Clin Med Fam. 2016;9(1):5-7
- 2. Díaz M, Asensio B, Llorente GA, Moreno E, Montori A, Palomares F, et al. El futuro de las revistas científicas españolas: Un esfuerzo científico, social e institucional. Revista Española de Documentación Científica. 2001; 24 (3):306-314.
- 3. Martín Álvarez R. Celebramos los cuarenta años de la sociedad científica. Rev Clin Med Fam. 2023; 16(2): 70-1.



El contenido de la Revista Clínica de Medicina de Familia está sujeto a las condiciones de la licencia de Creative Commons Reconocimiento-NoComercial-SinObraDerivada 4.0